

SARI

Widarti Tri. 2010. *Analisis Struktur Modal, Kualitas Aktiva Produktif, Efisiensi Operasional dan Likuiditas Terhadap Rentabilitas pada PD. BPR BKK Pati Kota.* Jurusan Akuntansi Fakultas Ekonomi. Universitas Negeri Semarang. Dra. Margunani, MP dan Trisni Suryarini, SE, M. Si, Akt. 92 hal.

Kata Kunci : Struktur Modal, Kualitas Aktiva Produktif, Efisiensi Operasional, Likuiditas dan Rentabilitas.

Rentabilitas adalah kemampuan bank untuk memperoleh laba. Tingkat rentabilitas sangat penting untuk menjaga kelangsungan usaha perusahaan Rentabilitas dipengaruhi oleh beberapa faktor yaitu struktur modal, kualitas aktiva produktif, efisiensi operasional, likuiditas. BPR merupakan perusahaan yang berorientasi mendapatkan laba dan mempunyai tujuan utama menyediakan dana bagi usaha kecil dan menengah. Permasalahan yang dikaji dalam penelitian ini adalah: 1). Apakah struktur modal, kualitas aktiva produktif, efisiensi operasional dan likuiditas secara simultan mempengaruhi rentabilitas pada PD. BPR BKK Pati Kota? 2). Apakah struktur modal, kualitas aktiva produktif, efisiensi operasional dan likuiditas secara parsial mempengaruhi rentabilitas pada PD. BPR BKK Pati Kota?

Populasi dari penelitian ini adalah PD. BPR BKK Pati Kota yang memiliki 19 cabang dan 1 kantor pusat operasional. Unit analisis adalah laporan keuangan selama tiga tahun yaitu tahun 2006, 2007 dan tahun 2008. Variabel yang dikaji dalam penelitian ini yaitu struktur modal, kualitas aktiva produktif, efisiensi operasional, dan likuiditas terhadap rentabilitas. Metode pengumpulan data menggunakan teknik dokumentasi dan wawancara. Analisis data menggunakan analisis regresi berganda.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara simultan variabel struktur modal, KAP, efisiensi operasional dan likuiditas berpengaruh terhadap rentabilitas sebesar 98,8% sedangkan sisanya sebesar 2,2% dipengaruhi oleh faktor lain diluar penelitian. Secara parsial kualitas aktiva produktif tidak berpengaruh terhadap rentabilitas. Struktur modal, efisiensi operasional dan likuiditas berpengaruh secara negatif terhadap rentabilitas.

Simpulan dari penelitian ini adalah struktur modal, KAP, efisiensi operasional dan likuiditas berpengaruh secara simultan terhadap rentabilitas. Secara parsial kualitas aktiva produktif tidak berpengaruh terhadap rentabilitas. Struktur modal, efisiensi operasional dan likuiditas berpengaruh

secara negatif terhadap rentabilitas. Pihak PD. BPR BKK Pati Kota diharapkan dapat menekan biaya operasioal, selektif dalam pemberian kredit dan menjaga tingkat likuiditas agar tidak terlalu tinggi.

